



Intervención del Relator Especial bajo Formula Arria del Consejo de Seguridad durante la sesión sobre la protección de infraestructura de agua y saneamiento durante conflictos

22 de marzo de 2023

Pedro Arrojo Agudo

[Relator Especial sobre los derechos humanos al agua potable y saneamiento](#)

Excelencias, gracias.

Es hora de que las Naciones Unidas y el Consejo de Seguridad, en particular, reconozcan el agua como clave en la paz y seguridad.

Con respecto a crisis mundiales como la del agua o el cambio climático, los ríos, los huracanes y las sequías no entienden de fronteras; necesitamos cooperar por encima de nuestras fronteras para afrontar estas crisis mundiales, garantizando una vida digna para todos.

Visitaré Siria en los próximos meses, un gran desafío. Por otro lado, mi próximo informe ante la Asamblea General en octubre de 2023 será sobre "El agua como argumento para la paz y la cooperación"

Excelencias, mantener enfoques de gestión del agua como un simple recurso, invita a la competencia y al conflicto. Desarrollar nuevos enfoques ecosistémicos invita a compartir responsabilidades en la sostenibilidad y buen funcionamiento de los ecosistemas, con beneficios para unos y otros, especialmente en las perspectivas vigentes de cambio climático.

Por otro lado, reforzar el cumplimiento de los derechos humanos al agua y saneamiento, es la base de cualquier perspectiva de diálogo y cooperación.

Quedo a su disposición en lo que pueda contribuir para afrontar los desafíos que ustedes asumen desde la alta responsabilidad que les compete